Prensa: Diaria

Tirada: 21.200 Ejemplares Difusión: 16.647 Ejemplares Cód: 106846748

Sección: REGIONAL Valor: 346,00 € Área (cm2): 62,6 Ocupación: 7,47 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 66588

Piden resolver la concesión de la formación de la policía a la UCAV

SALAMANCA

La Comisión de Interior del Congreso de los Diputados acordó en la tarde del miércoles, con el apoyo de las cuatro fuerzas políticas mayoritarias en la Comisión (PP, PSOE, Ciudadanos y Unidos Podemos), instar al Gobierno de España a resolver, a la mayor brevedad, el recurso interpuesto por la Universidad de Salamanca contra la decisión del Ministerio de Interior de conceder la formación de la Escuela Nacional de Policía a la Universidad Católica de Ávila, informa Ical.

Asimismo, la Comisión de Interior también acordó una proposición para que el Ministerio de Interior negocie con la Universidad de Salamanca la conversión de la Escuela Nacional de Policía, ubicada en Ávila, en un centro adscrito de la universidad salmantina, informó el PSOE de Salamanca. La Proposición No de Ley se aprobó en la Comisión de Interior, con 33 votos a favor y dos abstenciones.